

BAB IV
PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan , maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa:

Uji T tabel

1. Faktor yang berpengaruh terhadap penerimaan aplikasi SMARD oleh pegawai Kelurahan Kedungwuluh melalui faktor *Behavioral Intention Use 1* terhadap *Perceived Usefulness* , *Perceived Ease of Use*. Artinya bahwa uji T ini menghasilkan bahwa minat perilaku mempengaruhi manfaat dari aplikasi tersebut, tetapi belum bisa digunakan secara maksimal karena masih beradaptasi dengan teknologi baru. Tabel 4.1 merupakan tabel nilai hipotesa Uji T.

Tabel 4.1 Hasil Uji T Hipotesis

No	Variabel		Sig	Kondisi	Kesimpulan
	Dependen	Independen			
H1	Behavioral Intention Use 1	Perceived Usefulness	0,001	Sig.<0,5	Pengaruh
		Perceived Ease of Use	0,341	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh
H2	Behavioral Intention Use 2	Perceived Usefulness	0,655	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh
		Perceived Ease of Use	0,234	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh
H3	Attitude Toward Using 1	Perceived Usefulness	0,539	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh
		Perceived Ease of Use	0,915	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh
H4	Attitude Toward Using 2	Perceived Usefulness	0,583	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh
		Perceived Ease of Use	0,598	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh

2. Faktor *Behavioral Intention Use 1* dan *attitude Toward Using 1* berpengaruh simultan terhadap aplikasi SMARD melalui faktor *Perceived Usefulness* , *Perceived Ease of Use*. Arti uji f pada penelitian ini adalah penggunaan sesungguhnya berpengaruh simultan terhadap minat perilaku dan penggunaan sesungguhnya. Akan tetapi untuk penggunaan aplikasi tersbut masih di tahap adaptasi dalam penerimaan teknologi baru. Tabel 4.2 ini merupakan tabel hasil Uji F.

Tabel 4.2 Hasil Uji F Hipotesis

No	Variabel		Sig	Kondisi	Kesimpulan
	Dependen	Independen			
H1	<i>Behavioral Intention Use 1</i>	<i>Perceived Usefulness</i>	0,000	Sig.<0,5	Pengaruh
		<i>Perceived Ease of Use</i>			
H2	<i>Behavioral Intention Use 2</i>	<i>Perceived Usefulness</i>	0,868	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh
		<i>Perceived Ease of Use</i>			
H3	<i>Attitude Toward Using 1</i>	<i>Perceived Usefulness</i>	0,003	Sig.>0,5	Pengaruh
		<i>Perceived Ease of Use</i>			
H4	<i>Attitude Toward Using 2</i>	<i>Perceived Usefulness</i>	0,191	Sig.>0,5	Tidak Pengaruh
		<i>Perceived Ease of Use</i>			

B. Saran

Untuk pengembangan aplikasi SMARD menuju arah yang lebih baik, maka ada beberapa saran dan pertimbangan penelitian diantaranya :

1. Disarankan untuk memodifikasi faktor – faktor eksternal TAM yang mempengaruhi penerimaan aplikasi SMARD di Kelurahan Kedungwuluh. Karena kemungkinan masih banyak faktor lain yang berpengaruh selain pada penelitian ini.
2. Pihak Kelurahan Kedungwuluh untuk mendorong pegawainya untuk melaksanakan evaluasi untuk memantau kesulitan yang dihadapi saat menggunakan Aplikasi SMARD.